



Mein Highlight des Jahres?

**Definitiv die Nominierung der Obrist Group zum Innovator des Jahres 2023!**

Mit der Entwicklung des HyperHybrid®-Antriebs auf Basis des CO<sub>2</sub>-negativen Energieträgers aMethanol hat die Obrist Group eine wegweisende Innovation im Bereich der nachhaltigen Mobilität geschaffen.

Die Technologie ermöglicht nicht nur eine hohe Reichweite von 1.000 Kilometern, sondern sorgt auch für eine negative CO<sub>2</sub>-Bilanz von -24 g CO<sub>2</sub> pro km.

Im Vergleich zu einem rein batterieelektrischen Antrieb verringern sich gleichzeitig das Gewicht und die Herstellungskosten und bietet damit eine erschwingliche Möglichkeit elektrisch zu fahren. Durch die Kombination von technologischer Raffinesse und umweltbewusster Effizienz hat die Obrist Group eine transformative Lösung für die Zukunft der Automobilindustrie entwickelt.

Ihre Arbeit und ihre Vision verdienen zweifellos die Anerkennung zum Innovator des Jahres 2023.

<https://h2connect.eco/obrist-group-zum-innovator-des-jahres-gekuert/>